

🦋 Lutte contre le frelon asiatique 🦋

Espèce exotique envahissante, le frelon asiatique représente une menace majeure pour la biodiversité locale, en particulier pour les polliniseurs, et peut également constituer un risque pour la sécurité des personnes.

La vigilance de chacun est essentielle pour limiter sa propagation sur le territoire des Balcons du Dauphiné.

👉 Vous suspectez la présence d'un individu ou d'un nid ?

👉 Prenez une photo

👉 Signalez votre observation en ligne sur le site dédié :

🌐 www.frelonasiatiques.fr

Ces signalements permettent une identification rapide, une coordination des interventions et une action efficace contre cette espèce envahissante.

👉 En adoptant les bons réflexes, vous contribuez activement à la protection de la biodiversité et à la préservation de notre cadre de vie.



Crédit : Crapaudine - Détection : 06 49 06 52 85